



INSTITUT BOTÀNIC

DE

BARCELONA ,12 de noviembre de 1938

Señor Don Carlos Faust - G e n è v e

Mi estimado amigo: Por la copia adjunta verá cómo recomendé su asunto al señor Bolívar. Eso fué ayer, y todavía no me ha contestado nada. Le tendré al corriente de lo que me diga. Y celebraré que pueda regresar a Monaco y terminar sus trabajos de herborización empezados.

Nada digno de mención en nuestra vida de cada día. Seguimos laborando en silencio y preparando la obra futura de nuestra flora ibérica, tantos años soñada. Los materiales de toda clase se van acumulando. Los ficheros aumentan. La conservación de las colecciones y de los libros se atiende en cuanto es posible. El Instituto camina lentamente, pero seguro, con todo su personal en sus puestos. Si un camino se nos cierra, porque surge una dificultad, emprendemos otro, porque trabajo nunca falta. La colección de fichas de citas de plantas de toda España es algo tan necesario, imprescindible, que doy por muy bien empleado el tiempo, larguísimo, que nos consume.

Hoy nos han entregado el paquete que ha tenido la gentileza de mandarnos. Ha llegado intacto, en excelentes condiciones. Los pequeños han ido sacando las cosas una a una, y mostrándolas entre explosiones de alegría, como salidas de una maravillosa caja de sorpresas. Gracias infinitas y que algún día nos sea dado poder corresponder.

De casa Vallín acabó de tener noticias por teléfono: la señora me ha contestado que están bien, y me da muchos recuerdos. Lo mismo le digo de los de casa. Un abrazo afectuoso